

EL ARCO

Num. 308 Cartagena 2 Febrero 1929 Año XVI

Periódico Católico de propaganda

CON CENSURA ECLESIASTICA

Director: JOAQUIN MATEO

Costeado por bienhechores

REDACCION Y ADMINISTRACION: P. TRES REYES 2.

Se reparte gratis

¡Señor Alcaldede!

El precio del pan

El conflicto en el precio del pan vuelve a reaparecer. El ministro señor Gasset confirma que las harinas han bajado de precio y el quilo del pan puede darse mas barato.

Esto ha comenzado ya a cumplirse en Madrid, Sevilla, Valencia y otras capitales, pero en Cartagena, se limita solo el Alcalde a ditar a los tahoneros, tener con ellos una reunión y acceder al plazo que los panaderos le pidieron para ver el precio de las harinas.

Hasta el momento de escribir estas líneas, no sabemos ORICIALEMENTE lo que en el asunto haya, y urge que el señor Fernández sin tener en cuenta nada proceda con rectitud y justicia y haga que el precio del pan baje, pues el que hoy tiene es demasiado abusivo.

Esta redacción, que aunque para algunos no existe, conoce perfectamente al señor Fernández, que hoy está al frente de la Alcaldía y hombre de buena voluntad y espera que, sin dejar pasar mas tiempo y sin excusas por parte de los tahoneros, el pan baje de precio, pues que Cartagena entera desea ya que sea una de las páginas más importantes que el señor Fernández tuviera en su etapa alcaldesca.

Después de una fiesta

«El Arco», no puede dejar pasar sin tributar un cariñoso saludo a ese grupo de bellas muchachas y pollos «bien», que dirigidos por un compañero nuestro, por Juan Soro, han puesto todos sus entu-

slasmos y desvelos para que la función celebrada el pasado jueves en el Teatro Principal, a beneficio de la Coronación de la Virgen de la Caridad, alcanzara el éxito frágil y ilusorio que ha tenido.

El beneficio líquido ascende a unas 3.200 pesetas, que según ya ha sido entregada a la Junta del Hospital.

Felicitemos pues a Juan Soro, intolador y organizador de la fiesta, a Monlor como compositor, a Cervantes como administrador, a Lamba como apuntador; y a todos los demás componentes de la compañía cuyo nombre debe ser Caridad.

La Redacción.

De política ¿qué?

Pues señor vivimos en el mejor de los mundos.

En casi todas las poblaciones de España se hacen ya preparativos para las elecciones y aquí no sabemos nada, salvo esas majaderías que los íntimos de los jefes políticos se dedican a llevar de un lado para otro.

Que viene Payá; que ya no viene Payá.

Que Maestro presentará cuatro ojevistas y deja a Vaso fuera.

Que ya no son cuatro ojevistas sino tres y Vaso.

Que Vaso, va independientemente por el Oande.

Que Alba presentará cuatro partes copar.

Que Z-fra también piensa ir al copo y... así un sinnúmero de tonterías que algunos se creen, pero que nosotros sin saber nada, nos atreveríamos a decir, que a las Cortes irán los mismos que ahora tenemos y... nada más.

Clarinet.

Cosas que pasan

Hacia el Polo Norte

En Nueva York se está preparando una nueva expedición por

la vía de los aires. En aquella población se ha construido un hidroavión potente y rápido que puede hacer 180 kilómetros por hora y franquear en 27 horas el recorrido desde Nueva York a las regiones conocidas del polo. El hidro se llamará el «Oso polar». Será pilotado por aviadores norteamericanos.

Municipalidad galante

La es la del sexto distrito de París, que corporativamente, y con un ramo de flores, ha ido a saludar a una venerable dama francesa que ha cumplido cien años el 14 de Enero y lleva cincuenta viviendo en la misma casa, rue Christine, entre las iglesias de San Germán de Peados y San Severino.

La señora Verdier, rodeada de sus hijos, nietos y bisnietos, recibió a los galantes municipales, y tomó hasta champán para celebrar su largo inquilinato en dicha calle.

El bolcheviquismo sacrilego

El día de la Navidad rusa, que caía este año el 7 de Enero, los bolcheviques de Moscú han organizado en la plaza Roja una manifestación antirreligiosa, que marca el carácter del poder bolchevique.

En medio de la plaza se quemó un maniquí con esta sacrilega inscripción: «Dios Todopoderoso», ante una multitud de chicos y de muchachas, a quienes dirigían algunos apaches oficiales.

Después se hizo un desfile carnavalesco, en el que figuraban los más acreditados personajes del bolcheviquismo, vestidos de curas, papas, mullah y rabinos.

De radiotelefonía

Un joven de diez y siete años, Octavio Hensell, de Edmonton, en el Estado de Alberta (Canadá), ha

construido el receptor más pequeño que existe. Está montado sobre un anillo de boda, que se adapta al dedo meñique del joven. El contacto podrá determinar la duración de la onda está formado de alfileres; además, una minutísima palanca de latón, una pequeñísima pieza de goma forma como una copa de oriel. El árbol está formado por una clatura, que se adapta a los costados, y la comunicación con la tierra está asegurada por un hilo metálico que el joven lleva escondido a lo largo de una pierna bajo el pantalón. Si el terreno no es accidentado, esta comunicación con la tierra funciona muy bien; en caso contrario, es preciso recurrir al método acostumbrado, esto es, clavar en tierra la plancha de zinc en que termina el hilo. Hensell está ahora trabajando para perfeccionar el pequeño aparato. Con él, el joven inventor ha podido recibir comunicaciones a una distancia de cinco millas. Hensell, que es un aprendiz platero, ha fabricado un aparato receptor que cabe en una caja de reloj de bolsillo. Animado por el resultado obtenido, ha fabricado el nuevo aparato para su dedo meñique.

Se vende

Un reloj para despenha de maderas canadi y cristales plásticos.
Aparatos para gas.
Galerías para portiere.
Mesa, bastonera, diván.
Una escalera de caracol.
Ventanas.
Decoraciones, etc. para teatro de Sociedad y una mesa de billar.
Informarán en la calle del Aire 32, establecimiento de cristales, moluras y estampas.